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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CONSELHO DO CAMPUS UNIPAMPA SANTANA DO LIVRAMENTO

ATA 004/2021

Aos cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte um, às catorze horas, na
sala h�ps://meet.google.com/ivt-vbew-dsu?hs=224,  reuniu-se o Conselho do Campus, sob a presidência
do  Diretor Alexandre Vicen�ne Xavier, para a quarta reunião ordinária do ano. Es�veram presentes
o Coordenador Acadêmico Fernando Pedro Meinero, o Coordenador Administra�vo João Timóteo de los
Santos, os  coordenadores de cursos Isabela Braga da Ma�a, André da Silva Redivo, Gabriela Cappellari,
Jazam Santos, João Paulo Rocha Miranda, Rafael Vitoria Schmidt e João Garibaldi Almeida Viana,
o representante da Comissão Local de Pesquisa Igor Bap�sta de Oliveira Medeiros, a representante da
Comissão Local de Extensão Patrícia Eveline dos Santos Roncato, a representante dos docentes Andressa
Hennig Silva  e o representante discente Rodolfo Sales Gus�neli. Na sequência, abriu espaço para
inclusão ou exclusão de pautas. Foi solicitado pelo conselheiro Fernando a inclusão da pauta de alteração
horários do Curso de Direito; em votação a inclusão foi aprovada por todos os presentes. Na pauta Ad
referendum foi apreciado o projeto de extensão a) Conferência: A República das Milícias - coordenado
pela professora Vanessa Dorneles Schinke; em votação o projeto foi referendado por todos os
presentes. Na pauta do dia foram apreciados em bloco os projetos de ensino: b) Trabalho decente e Bem
Viver: um novo conceito – coordenado pelo professor Jazam Santos; c) Introdução ao R – coordenado
pelo professor Felipe Madruga; d) Pe�ção 10 – coordenado pelos professores Jair Coi�nho e Diego Alan
Schofer Albrecht; os projetos foram aprovados por todos os presentes e o projeto de
extensão e) Lançamento do Livro: “Por uma teoria do direito e rock: representações do direito no rock
de Raul Seixas” - coordenado pela professora Amanda Muniz Oliveira; o projeto foi aprovado por todos
os presentes. Também na pauta do dia foram apreciados: f)  Oferta de disciplinas Administração Pública
UAB 2021/2; o ponto de pauta foi aprovado pelos presentes com abstenção do conselheiro Jazam. g)
Horários 2021/1; o conselheiro João Miranda jus�ficou a re�ficação dos horários do Curso de Direito, que
foi basicamente para atender as demandas importantes e per�nentes dos discentes em relação ao
horário de 2021/01; o conselheiro Rodolfo destacou que a gestão superior não permite que os
representantes discentes nas comissões e conselhos tenham acesso a lista de e-mail da categoria para
divulgar as pautas das reuniões; após deliberações  o ponto de pauta foi aprovado por todos os
presentes.  h) Discussão acerca de fluxos de aprovação de projetos pelas Comissões Locais; o
conselheiro Fernando destacou que as aprovações de projetos Ad referendum devem ser u�lizadas em
situações excepcionais, sugere que os servidores sigam o planejamento do campus para submeter os
projetos dentro dos prazos. A conselheira Patrícia destacou que o Ad referendum é u�lizado para que os
projetos não sejam subme�dos no sistema quando findados, o que inviabiliza a emissão de cer�ficados.
O conselheiro Igor relatou que na pesquisa os projetos tem duração com mais de um ano, e que a cultura
adotada é de que os projetos devem seguir os fluxos, para serem avaliados antes de ir para Comissão
Local, assim, com planejamento e evitar a u�lização do Ad referendum, que será adotado em caráter de
urgência quando depender de editais internos e externos de fomento a ensino, pesquisa e extensão.
O conselheiro João Miranda salientou que os projetos devem seguir as regras estabelecidas
pela universidade. O conselheiro Fernando sugere uma recomendação do conselho para evitar a cultura
do Ad referendum. O conselheiro Alexandre não é favorável a restrição do Ad referendum em casos de
eventos, para que o projeto não seja executado sem o devido registro. O conselheiro André advoga que o
conselho não pode referendar sobre prazos e fluxos que estão definidos nas normas da universidade. Ao
final, o encaminhamento é de que as comissões locais definam orientações sobre critérios para
aprovação ad referendum de projetos de ensino, pesquisa e extensão que submetam como informe nas
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respec�vas comissões. i) Relatório afastamento para Doutorado Fabiane Tubino; o relatório foi
aprovado por todos os presentes. j) Relatório de gestão 2020; os conselheiros André e Igor ques�onaram
o número de alunos no Quadro 11, o conselheiro Alexandre informou que recebeu da secretaria
acadêmica o quadro atualizado. Após, contatou-se que nos anos anteriores os dados também
�nham inconsistências. Conforme o conselheiro Alexandre a metodologia adotada nos anos anteriores
para número de alunos matriculados era outra. Assim, sugeriu-se que para o ano de 2020 inclua-se uma
nota de rodapé jus�ficando que  a redução dos valores refere-se a mudança de metodologia para
contabilização das matriculas.  Após deliberações o relatório foi aprovado por todos os presentes com a
abstenção do conselheiro Jazam. A seguir o conselheiro Alexandre informou que o orçamento da
universidade de 2021 sofreu cortes.  Assim, a gestão superior apresentou oito cenários de possíveis
cortes nos contratos da universidade. No entanto, o conselheiro informou que uma nova medida
provisória permite adequações de jornada de trabalho de serviços terceirizados, nesse contexto o
entendimento das direções de campi é que a gestão proponha um novo cenário. Ainda no informe do
orçamento da universidade, o conselheiro Alexandre destacou que os diretores solicitaram a gestão da
universidade, para que seja fornecido os saldos de restos a pagar não processados, em torno de 23
milhões, que poderiam manter a totalidade das a�vidades da universidade.  O conselheiro João Timóteo
salientou que a par�r do quarto cenário está previsto o corte de serviços terceirizados, destacou que
existe falta de informação sobre os contratos terceirizados pelas pró-reitorias. O conselheiro Fernando
informou dos trabalhos do Grupo de Trabalho de Ensino Híbrido, que estão voltados especialmente aos
cursos que necessitam de a�vidades presenciais. Nada mais havendo a tratar, eu, Márcio Pereira
Cordeiro, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelo presidente do conselho. Santana do
Livramento, cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte um.

 

Alexandre Vicen�ne Xavier

Presidente do Conselho do Campus

 

Márcio Pereira Cordeiro

Secretário do Conselho do Campus

 

Assinado eletronicamente por MARCIO PEREIRA CORDEIRO, ADMINISTRADOR, em 10/05/2021, às
13:41, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ALEXANDRE VICENTINE XAVIER, Diretor(a) Campus Santana do
Livramento, em 10/05/2021, às 14:49, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
norma�vas legais aplicáveis.
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